

BAB V

PENUTUP

1.1 Kesimpulan

Prosedur adalah suatu tata cara atau kegiatan untuk menyelesaikan pekerjaan dengan urutan waktu dan memiliki pola kerja yang tetap yang telah ditentukan. Dalam melakukan suatu kegiatan, organisasi memerlukan suatu acuan untuk mengatur dan mengontrol semua aktifitas yang terjadi pada perusahaan tersebut. Oleh karena itu, setiap perusahaan baik swasta maupun pemerintah hendaknya memiliki prosedur dasar pelaksanaan kerja untuk menunjang kelancaran operasional perusahaan. Dengan adanya prosedur yang memadai maka pengendalian dan tujuan yang akan dicapai dalam organisasi akan dapat berjalan dengan baik.

Kerjasama adalah suatu bentuk interaksi sosial dimana tujuan anggota kelompok yang satu berkaitan erat dengan tujuan anggota kelompok yang lain atau tujuan kelompok secara keseluruhan sehingga seseorang individu hanya dapat mencapai tujuan bila individu lain juga mencapai tujuan yang sama.

Pada Dinas Prasarana Jalan, Tata Ruang dan Permukiman Provinsi Sumatera Barat menggunakan sistem kerjasama Coalition (koalisi) yang merupakan kombinasi antara dua organisasi atau lebih yang mempunyai tujuan-tujuan yang sama, sehingga apa yang diinginkan oleh kedua belah pihak dapat tercapai dengan baik dan bisa bekerjasama dengan baik.

Pada dinas prasarana jalan, tata ruang dan permukiman ada beberapa prosedur pemilihan jasa konsultan : Pengumuman, pendaftaran, penyusunan data, penjelasan seleksi jasa konsultan, penyampaian dokumen penawaran, evaluasi penawaran, pelaksanaan kontrak, penandatanganan kontrak.

1.2 Saran

Dalam pelaksanaan pemilihan jasa konsultan pada Dinas Prasarana Jalan, Tata Ruang, dan Permukiman Provinsi Sumatera Barat, pada dasarnya sudah dilakukan dengan baik karena sudah sesuai dengan sistem dan prosedur yang telah diatur dalam peraturan perundang-undangan yang telah ditetapkan. Proses pemilihan jasa konsultan pada saat sekarang ini juga sudah menggunakan sistem online melalui Layanan Pengadaan Secara Elektronik (LPSE) yang sudah terlaksana dengan baik, jadi sebaiknya seluruh ruangan pada Dinas Prasarana Jalan Tata Ruang dan Permukiman menggunakan jaringan internet yang dapat diakses semaksimal mungkin. Akses internet tersebut bukan hanya diperlakukan oleh panitia saja, tetapi para peserta tentunya juga perlu mengetahui bagaimana profil perusahaan yang akan melaksanakan pekerjaan. Sehingga peserta yang telah dipilih menjadi konsultan pada perusahaan ini bisa bekerjasama dengan baik dan benar dan juga mereka bisa melakukan pekerjaannya sesuai dengan waktu yang telah ditentukan.

